



0歳児
しろぐみ

新しいお友だちも増え元気いっぱいしろ組さんです。ミルクの時間が近づくとお腹すいたよ。」と泣いて表現。飲む勢いもゴクンゴクンとおいしそうです。離乳食の中期食を大きな口を開いて一口一口モグモグゴクン食べています。歩けるようになってきたり、喃語や単語で言葉のやりとり、「どうぞ」「先生」「まま」「これは？」など言葉の数も増え... 著しい成長を見せてくれました。子ども達の笑顔にたくさん元気をもらいました。可愛い感動の瞬間に立ち会えたこと宝物のように思います。もう少しで進級です。心待ちにしながら、しろ組で過ごす時間を大切にしていきたいと思えます。

至らなかつた点ある中、温かく見守っていただき本当にありがとうございました。

1歳児
ももぐみ

園の行事で行われた「ひなまつりお楽しみ会」や「3月のお誕生会」では上手にうたを歌ったり、真剣に話を聞いたり、成長した姿を見せてくれたもも組さん。最近では天気の良い日が続きお散歩にも出かけられるようになってきました。公園では何度かすべり台をすべったり、お友だちと追いかけて遊んだり遊び方が以前よりもダイナミックになってきたのを感じます。さて、今年度も残りわずかとなりましたが、成長をたくさん見ることができ、とても嬉しく思います。みんなと楽しく過ごすことができました。ありがとうございました！ 来年度は更にお姉さんやお兄さんになるのでパワーアップした活動になるかと今から楽しみに

2歳児
あかぐみ

ひなまつりのお楽しみ会にみんなで参加しました！ひなまつりの由来や、歌、ペープサートでひな人形がどの位置に座るのかをみんなで考えました。ひなまつりの歌は、お歌大好きなあか組さんがとても大きな声で練習の成果を見せてくれました。中にはおうちで自主練習してくれたお友だちも居てくれたようで元気な歌声をホールに響かせてくれました。おやつにはひなあられを食べてにっこり。素敵なひなまつりになりました。

去年と比べお兄さん、お姉さんのお顔になったあか組さん。毎日共に過ごす時間がとても楽しいです。一年間の締めくくりでもありませんが、来年度もより楽しく

3歳児
きぐみ

公園に行く機会が増え、サッカーボールを追いかけて走り回ったり、ブランコやシーソーを楽しんだりと全力で遊んでいるき組の子どもたち。今までなかなか外に出れなかったで、そのストレスを発散するのを楽しんでいます。

3月に入ってからあか組さんと一緒に過ごす事が増えました。あか組さんと一緒に生活する中で、ジャンパーを着たり、帽子を被ったり、給食時におしぼりを自分で絞ったりと、き組だからこそできることが多く、成長したのを感じている毎日です。き組として過ごすのもあと少し。子どもたちと笑い合い楽しく過ごしたいと思えます。

5歳児
あおぐみ

お店屋さんごっこで楽しみました。子どもたちにとって思いもよらぬほど大変楽しかったようでした。

始めは人形やままごとを使った日常のごっこ遊びの中での「お店屋さんごっこがしたい」という一言からでした。そこから、商品の選定、作成、必要な部材の準備、役割分担など担任の手や声が入ったものの、あお組の4人で考えたり話し合ったりしながら作業を進めてきました。

終わってから、「楽しかった」「またやりたい」という声が聞かれ、みんな大満足で終わることができました。

今年はコロナの影響で行事や活動が縮小され、年長らしい楽しみが少ない中でしたが、大きな思い出がで

